

22/02/2025 Audiencia: ECONOMIA Fecha: 30.000 Sección: \$443.133 Tirada: Frecuencia: DIARIO Vpe: 10.000

Vpe pág: \$3.766.230 Difusión: 10.000 Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación: 11,77%



Pág: 10

Taller de educación financiera "A fondo en mi futuro" benefició a 4.600 estudiantes en 2024

Son 4.600 los alumnos corres-Son 4.600 los alumnos corres-pondientes a 58 colegios los que a nivel país participaron el año pasado del programa de educa-ción financiera "A fondo en mi fu-turo", impulsado por la Asocia-ción de Fondos Mutuos (AFM), alcanzando así una cobertura de 12 regiones, entre ellas la Región del Biobío. A través de la iniciativa se plan-

tean conceptos clave a los estutean conceptos clave a los estu-diantes, tales como instrumentos de inversión, riesgos y beneficios del ahorro temprano, con el fin de que tomen mejores decisiones fi-nancieras a futuro. El taller contempla cinco mó-dulos temáticos: "Planificación y Presupuesto", "Instrumentos de Ahorro e Inversión", "Endeuda-miento y Gasto Responsable",

"Tus derechos como Consumidor

"Tus derechos como Consumidor y Ciberseguridad" y "Organismos e Instituciones Financieras". La gerente general de la AFM, Mónica Cavallini, destacó que "nos llena de orgullo ver cómo cada año este programa crece y entusiasma a los jóvenes, dado que vien los concentros a través de escuentos estravés de escuentos estraves de escue viven los conceptos a través de es-te taller, no es solo teoría, les en-seña a través de vivencias. Una

formación financiera temprana normación inanciera temprana no solo los prepara para tomar mejores decisiones, sino que impacta positivamente en conductas y así, en un desarrollo de futuro más estable y responsable".

Este año, el objetivo es extender su alcance. "La educación financiera es una herramienta

nanciera es una herramienta esencial para mejorar la calidad de vida", sostuvo Cavallini.



El programa tuvo cobertura en 12 regiones del país el año pasado.